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LaAA.VV; «Castilla»

renueva su Junta Directiva

Felipe YelB, reelegido como presidente
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El enterramiento y alejamiento de las líneas situadas junto a las viviendas costará cerca de mil millones de pesetas

Los vecinos de la calle Méjico aceptan
el enterramiento de las líneas eléctricas

Se estudiará el blindaje de la subestación de "Unión Fenosa"
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El PSOE acusaaVillalón de conceder ayudas «a dedo»

El grupo pide la elaboración de nuevas bases para conceder subvenciones
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totalmente forrados y terminados, chimenea en salón
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comedor, cocina amueblada. Con garaje eiulo inglés.
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Vlslte chalet piloto en propia urbaeleación, SU CIIAIEF ADOSADO EN GUADAtAJARA

INFORMACIÓN EN CHALKT PILOTO

De 11 a 14 y de 16 a 20 horas

Excepto. Lunes (cerrado todo el dia).

Domingo (cerrado por la tarde)

Teléfono (949j II 1 69 $8Entrada a convenir ~ Finanmación hasta 20 anosfu
'
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ANA MARÍA RUIZ. Guedafaiara

La Asociación de Vecinos

«Castilla» celebr6 el pasado

sábado, día 19, en el Hogar
del Jubilado, una Asamblea

General Extraordinaria en la

que se reeligió a la nueva

Junta Directiva en la que con-

tinuará como presidente Fe-

lipe Yela.

El resto de los cargos ele-

gidos pertenecía a la anterior

Junta Gestora.

Felipe Yela ha agradeci-
do a los socios de la AA.VV.

el apoyo mostrado y ha ma-

nifestado la intenci6n de la

nueva Junta Directiva de

«trabajar para que la asocia-

ci6n funcione lo mejor posi-
'

ble y conseguir que el barrio

esté mejor atendido».

El primer cometido de la

nueva Junta será el de prepa-

rar las actividades cara a las

fiestas del barrio de este año.

ANA MARÍA RUIZ. Guadalejera

Los vecinos de la calle

Méjico afectados por las

líneas de alta tensi6n que

se levantan junto a sus vi-

viendas celebraron la pa-

sada semana una asamblea

para estudiar las gestiones
realizadas hasta el momen-

to por la Comi si6n de Afec-

tados a fin de solucionar su

problema. A dicha asam-

blea acudieron el alcalde y

representantes de los gru-

pos municipales de IU y

REDACCIÓN. Guedalajere

El grupo municipal socialis-

ta ha acusado a la concejala
de Servicios Sociales, Fran-

cisca Villalón, de conceder

«a dedo» algunas ayudas de

primera necesidad destina-

das a familias de bajos recur-

sos. Estaacusaci6nsehapro-
ducido tras la celebraci6n la

pasada semana de la Comi-

sión de Servicios Sociales,

en la que se debatieron las

bases reguladoras para la

concesi6n de dichas ayudas
este año, las cuales incluyen

prestaciones individuales,

PSOE. Los vecinos

fueron informados de las

dos opciones existentes

para alejar las líneas eléc-

tricas de sus viviendas: el

traslado de las torres y de la

subestación eléctrica situa-

daj unto al Instituto Brianda

de Mendoza o el enterra-

miento y alejamiento de las

líneas en 30 metros. A pe-

sar de no colmar todas las

aspiraciones de los vecinos,

en principio se ha optado

por la segunda de las pro-

ayudas para la compra de li-

bros de texto y subvenciones

pasa asociaciones sin fines

de lucro.

Los representantes del

PSOE en dicha Comisi6n,

María Sol Ruano y Luis Se-

villano, votaron en contra de

las bases presentadas por cl

equipo de Gobierno del Par-

tido Popular, ya que «dejan
abierta la posibilidad de que

algunas ayudas convocadas

sigan entregándose a dedo por

parte de la concej ala sin aten-

der a criterio objetivos de

necesidad como ocurrió en

puestas, ya que "Uni6n

Fenosa" ha cifrado el tras-

lado de la subestaci6n en

cerca de 5.000 millones de

pesetas mientras que la se-

gunda opci6n tendría un

coste cercano a los 1.000

millones de pesetas. Según
ha afirmado uno de los por-

tavoces de al Comisi6n de

Afectados, Avelino Sán-

chez Tapiz, «no es el cien

por cien de lo que pedía-
mos, pero la soluci6n plan-
teada es la más aceptable».

1996». Según los socialistas,
el texto establece que «en

caso de urgencia las conce-

derá el concejal» y porque

no establece un baremo eco-

n6mico que especifique qué

personas pueden solicitar es-

tas ayudas.
Por este motivo, el PSOE

ha vuelto a solicitar que se

elaboren unas nuevas bases

«en las que se fijen unos cri-

terios objetivos para la con-

cesión de las subvenciones y

que éstas no sc distribuyan
de forma arbitraria como se

hace cada año por parte de

Durante la asamblea, el

alcalde se comprometió con

los vecinos a pedir a Uni6n

Fenosa la elaboraci6n de

un proyecto de blindaje de

la subestaci6n eléctrica

mediante la construcción de

un edificio que lo rodeara.

Según Avelino Sánchez,

aunque todavía no se ha

tomado una decisi6n defi-

nitiva, los vecinos esperan

que en dos años el proble-
ma pueda quedar definiti-

vamente zanjado.

FranciscaVillal6n». Asimis-

mo, han solicitado que se

amplíen las prestaciones in-

dividuales para que incluyan

ayudas para residencias de la

Tercera Edad, tratamiento dc

la drogadicci6n y el alcoho-

lismo y ayudas psicopeda-
g6gicas.

También han pedido ma-

yor coordinacion entre las

concejalías de Servicios So-

ciales y de Participaci6n Ciu-

dadana para que las bases de

concesi6n dc ayudas de pri-
mera necesidad sean presen-

tadas juntas para su debate.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Noticias de Guadalajara. 24/4/1997.


